

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0545/2023

**Teoloyucan, Estado de México, 31 de mayo de 2023**

**POLICÍAS ESTATALES Y MUNICIPALES DETIENEN A UN MENOR DE EDAD  
PROBABLEMENTE IMPLICADO EN LOS DELITOS DE PORTACIÓN DE ARMA  
DE FUEGO Y HOMICIDIO**

- *Los efectivos de ambas corporaciones recibieron un reporte a través del cual mencionaban que un hombre se encontraba herido a la altura del tórax a causa de un proyectil.*
- *El aparente responsable fue trasladado a la Fiscalía Especializada de Delitos Cometidos por Adolescentes, donde se determinará su situación jurídica.*

Resultado de un alertamiento, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con la Policía Municipal detuvieron a un menor de edad probablemente implicado en los delitos de portación de arma de fuego y homicidio.

Efectivos de ambas corporaciones recibieron un reporte del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la SS a través del cual tuvieron conocimiento que sobre la avenida Providencia, en el Barrio Santo Tomás, se encontraba un hombre, quien presentaba lesiones por proyectil de arma de fuego.

De forma inmediata los uniformados acudieron a la dirección antes mencionada. En el sitio, corroboraron la información y detectaron que el probable responsable

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

había sido un menor de 16 años de edad, por lo que acorde al protocolo de actuación lo detuvieron enseguida.

Así mismo, el afectado, un joven de 18 años que tenía una herida a la altura del tórax, fue atendido por dos paramédicos de Protección Civil, quienes al brindarle los primeros auxilios determinaron que ya no mantenía signos vitales.

Después de leerle los derechos que la ley confiere, los oficiales trasladaron al aparente agresor junto con un arma de fuego hechiza de color negro a la Fiscalía Especializada de Delitos Cometidos por Adolescentes, donde se determinará su situación jurídica.

Cabe señalar que de acuerdo a las investigaciones realizadas, el menor refirió que la agresión se suscitó derivado a que la víctima aparentemente lo agredía de manera verbal y física todos los días.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.